

Delegación Guadalajara

M^a Jesús Inés



Siempre he sido y sigo siendo una enamorada de las labores, me gusta por el simple hecho de hacerlas

, un trabajo me enamora aunque no tenga un por qué, una finalidad por hacerlo.

Empecé a hacer patchwork tras la muerte de mi madre, y vi que me gustaba.

Con el tiempo, abrí una

tienda de labores con mi hermana, que sigue en la actualidad, y uno de los talleres es de patchwork. Al principio, teníamos una profesora, pero decidí lanzarme al ruedo y prepararme como profesora, en Torrejón, con unas profesionales como la copa de un pino, además de fantásticas personas.

Desde entonces dirijo los talleres de patchwork.

Soy muy mala para contar una anécdota en concreto, son miles.

El patchwork que me gusta es el patchwork tradicional, el de siempre, y lo que no me gusta son las cosas pequeñas (costureras, monederos,...), amo los quilts.

El único deseo en la actualidad, dado que tengo el taller integrado en la propia tienda, es poder seguir con los talleres, pero es lo que tiene esta enfermedad maldita.